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CRÓNICA 
El segundo tiempo de Jorge Flies 

Gobernador prometió viviendas, más seguridad 
y modernización del gobierno regional 

> La máxima autoridad magallánica habló de crear un ambicioso plan habitacional e 
involucrarse en la creación de una política regional antártica. 

ido minutos duró el 
tiecurso del obemador 
seginal Jorge Fis Añn 

en donderealió un repaso poros 
tos que marcaron sus primeros 
cuatro años de gestión y definió 
las prioridades que su administra 
ción tendrá de cara al cuatiento 
2052000, 

Fis Añonllegó en 2021 a “La 
Moneda magalánica enmadiodo 

Incrisis antatadalCovid19,00n. 
vna clica tación económica 
úivelnacionaly an pleno desasrlo 
dun proceso constituyente que 
desencadenó en dos propuestas 
fracasadas para modificarla Cons. 
tución de 1960, Todas estas a 
taciones o obligaron a modificar 

¡su programa de gobiemo yqueal- 
gunas deus prioridados mutaan. 
Fics ss instaló an la gobernación. 
enaspostimeríasdelqubiemo del 
fallcido expresidento Sebastián 
Piñoray a ocó enfrentar el primer 
tempo de mandato del magaláni- 
0, Gabriel Boro el cual se carac- 
terizó por la denominada “curva 
doaprendiajo. Eto, por ejemplo, 

  

podido concretar en primer po- 
odo al mando lasegin. 

De cara al segundo tiempo y 
con vais de estos prblemas en- 
caminados, definió quosus af 
zcosetarán concentrados. lcgrar 
la administración o cosdminieza- 
ción de las Areas Sivestzes Pro 
tegidas, el usa del bordo costero 
y aumentar las competencias del 
¡obiarno regional en seguridad, 
discapacidad, adultos mayoras y. 
pobre, 

  

too Dis Valen coser ral pra provide Magalnes 
3 “Hay que dejar de lado los intereses partidistas” 
Arturo Dz Valderrama, es in convencido que cues 

Gina no buena de de 
Quien que plense distinto 
¿isótopo el hecho de tener 
ana dferenco delia "o 
conduceanada esegotmo", 
fimo "oy que dejar delo fosnteess aridetsyto- 
bajo porlaregin” ela 
modo querelea aus com 
panes de oncej 
exconcejal de Punto Arenas. 

Arturo Díaz Valderrama 

( ES 
+ [Hosts PUR 

La Prensa Austral 

»» Flies pidió alos 
consejeros regionales 
valentía, voluntad 
y conciencia para 
transformar a 
Magallanes en "la mejor 
región de Chile" 

3 _ “Avanzaremos sin tregua en. 
¿las sondas do penetración”, de- 
É claró Mies ala hora de hablar do 
3 infraestructura. Aquí destacó la 
E inversión en conectividad aérea, 

terrestes y marítima que se astá 
apalancando con recursos del go- 
biemo regional y el ministerio de 
Otras Públicas 

Varios minutos destinó a ha- 
blar de la seguridad, uno de los 
temascque suscita mayoratención 
por parte de la ciudadanía. Fies 
señaló que apoyará la instalación 
dela Escuela de Suboficiales de 
Carabineros en Magallanes; que 
pretende extender las cámaras de 
telaviglancia con inteligencia ar- 
tifical porteda la región: y poten: 

En el Testro Municipal José Bohr ne relió este unes 1 ceremonial asunción del médico Jorge Fe por un ciar la crsación d áreas verdes y evo parado frente ala gobernación regional y también del nuevo Consejo Regional de Magallanes 

Y Asumió el nuevo Consejo Regional 
Durantelaceremonio realzado enel Teatro Municipal Jos Bohr, toma- 

onposecóndesucargo os consejeros José Lis Poredes Soto, Vitor Hgo 
Pérez Santano, Rodolfo Cárdenas Alvarado, Andrés López España, Rodolfo 
Arecheta Boleta, Antonio Gradasi Sloa, Arturo Diaz Valderrama, Roxana, 
¡Galordo Concha Juan Morano Comej, Nano Soto Muoz, Rober Wessohn 
ek Parco Gamn Bustamante, Ximena Montaña Velásquez, y ax Salas 
Mones. Esto reciberon de pare del gobernador una pocha con el escudo 
eMagalanes 
Anivelportiitel Core quedó conformado po tes DemseratoCristia- 

os, unradicol, as Renovación Nacional, un Republicano, ds freteam- 
plstas unSacalsta,una independente pro Ud un Euépoiy un PPD. Aligual 
ue enelconsejoregionl anterio Fe tendrd moyora abrlut. 

Se mostró partidario de pre- régimen de transferencias desde 
sonar a nivel nacional para que el gobierno centra las glsaspre- 
e destrabola discusión dela Loy  aupuestarias ahora e discutifan. 
de Rantas Regional, Esta habil enlasegión: permitira que los Go- 
tara alosGorea establecardere-  repuedan pedir préstamos a crga- 
chos regionales, parmiscs y tos nismos mullaterals y otorgara 
xecaniamas asociados 8 ís- el permiso pers extend la Zona 
cultadas actuales, modificaría el Franca Js semicos   

[2 de espera de especialidades. . regional delFoss, Nono Her- 
“aquífalta hacer un trbojo — nán Smpjyan Soto Muñoz 
mancomunado entreel mu- — durante la administración 
hiopioyelgobiemoregianal, de Sebastián Piera fue uno. 

delos timos consejeros en 
Aligual que en sus años. ser confirmado, ya que su 

como concejolpuntarenen- — nombre fue impugnado por 
e, uno de su fuerte será la. Salvador Harambosr, quien 
fiscalización del buen uso de. sacó más votos, peo alser 

. E losrecrses pcs ¡loz independiente en cupo 8 
exseremie Gobierno y Ain Díaz Y es crtico de os viajes delos lareparición del escaño en 

le Autoridades congresos yel el Core se inclinó por Soto 

   

     

Moderización, eficiencia y 
transparencia feron ls palabras 
vtizadas por ios para describir 
cómoserá sa sgundo periodo. En 
lalína das palabras vala cr 
énde lacirección da Conrolylos 
cambiosalinteiordesuequipode 
contanza 

  

Plan habitacional 
“Amranció que pretende reali 

zas el plan de expansión habita- 
cional más grande enla historia 
de laragión. En materia aduca- 
ionalse mostró abierto apoyar 
Fnancieramento la construcción 
de nuevos establecimientos yla 
capacitación de docentes. En el 
ámbito sanitario definió tres ob- 
tivos: reducción dela lista de. 
spera, formación de especias. 

tas y potenciarla construcción de 
infeasstructura para la atención 
Primaria 

  

eslúnicomiltante delfren- uso xcesiodeviétics. Las — quien es mlltant de dicho lts tiene que consi 
de Ampl que estar sentado . Core. "Soyuncomvencidoque personas no deben cambiar — parido. su segundo gestión 
enelConsejoRegional—— hoyquefortlecerlaoten- cuando entran al política Nano Soto se mostró PE=taador, 

Su principal preocupa- ción primaria”, señalo Díez, (.)se debe evitarlos privi. cansado de las ideologías 
ción estará en potenciar ls. quen considera que conesto . egies de la clase poltica", e insistió que la "la gente. 
temas desclud linterior del < podrlareducir alago plo- concluye os pidió que terminemos 

  

conlas peleas. Seremosuna . dad" para ayudar los per- 
posición abierta y dialo- . sonas a formular proyectos. 

luminaria 
Sobre el ol de la Región de 

Magalanes con a Antártica chi 
lena anunció que, durante su 5e- 
gunda tismpo enel Gore secre 
ráuna Poltica Antártica Regional 
"Queremos llegar más alá do los 

180? de muestra pretensión sobe- 
tana”, dijo alos presentes, tras 
destacar la hazaña realizada por 
sl mandatario Gabriel Boro yla 
llegada delrompehieos Almiran- 
te Vie 

En materia de convenios de 
programación indicó que este año 
stimarándoe:uno conla Empre- 
sa Nacionaldal Petróleo y oro can 
Auileros dela Armada. Se mos. 
sócanvencidoque esteañosiosí 
aprobará el Plan de Zonas Extra- 
mas y concretarlaZonificación de 
Borde Costero 

Pició os consejero egiona 
losvalonia, voluntad y conciencia 
para transermar a Magallanes en 

ta major región de Chi". upA. 

    

    

      
     

  

pura no, pr pra ici dé Magic 
< “Seremos una oposición abierta y dialogante” 

E solasenfermedadescrónicos — Elmiltantede Renovo- 
$ y por consiguiente, lalista ción Nacional y exdirector 

Egon E asproyectsrelacona- 
£ doscan seguridad niendo 

E y saldserón o que prior UE zaroy buscará que obtengan 
Tuzverde.“Siunomiracua- 
quier tema con detención 
Siempre on a xt puntos 
erlicos preci. 

Una de la materias que 
lepreocupoesafaltodeca= 
pocidd técnico que tienen 
las orgonizaciones de lso. 
ciedad cl para presentr 

rin. proyectos que obtengan el como. fnancamientodelGore. So 
to platea que e necesaria dlzeñaruno especie e “uni
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